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  Einfaches Steuermodul für Griffe und Einpunktverriegelungen 

Das Modul 3000-U07-01 ist Bestandteil des ELM Stand Alone Systems und dient zur Ansteuerung von Einpunktverriegelungen 
3000-U300-xx, Griffen 1150-U56/U58-xx und Motorbausteinen 3000-U150-xx in Verbindung mit Stand-Alone Tastatur 3000-B1.  
Einstellung der Haltezeit für freischaltbare Griffe und Einpunktverriegelungen:   
Taste <C> und <E> gleichzeitig drücken, Master-Key eingeben, zweimal <E>, wie bei der Änderung des Master-Keys, 
eingeben. Danach Verschlussl-Nummer eingeben: Taste <1> oder <2> bzw. Taste <0> für Verschluss 1 und 2 gleichzeitig. 
Danach Haltezeit (00...99 Sekunden) eingeben: zwei Ziffern '0'...'9' und mit <E> abschließen. 
Dabei ist zu beachten, dass im Fall der Haltezeit 00 (Auslieferungszustand) ein Impuls zur Ansteuerung von Griffen mit 
Magnetbaustein 3000-U05 / -U06 ausgegeben wird. Ein gemischter Betrieb von freischaltbaren Griffen und solchen mit 
Magnetbaustein ist möglich, sofern entsprechende Hardware angeschlossen ist. 

Technische Änderungen vorbehalten. 

 

  Control Module for Handles and Single Point Latches 

The module 3000-U07 is part of the ELM Stand Alone System. This control module is used to operate single point latches type 
3000-U300-xx, swing handles type 1150-U56/U58-xx and locking sets 3000-U150-xx with Stand-Alone keypad 3000-B1.  

Set the Hold Time for Release Type Locks and Single Point Latches 
Press <C> and <E> simultaneously, enter the master key, press two times <E>, as when changing of the master key. 
Then enter the lock / latch number: key <1> or <2>, or <0> for latch 1 and 2 simultaneously. 
Enter release time (00...99 seconds): two digits '0'...'9' and confirm with <E> 
Please, note that in case of hold time 00 (factory setting) the module generates an electrical pulse to drive solenoid blocks 
3000-U05 / -U06 to open a handle. 
A mixed mode with releasable lock and solenoid block is possible, assuming suitable hardware is connected. 

Subject to technical changes. 
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